

Precio del petróleo de EE.UU cae por aumento de reservas



Nueva York, 14 sep (RHC) El precio del petróleo Intermedio de Texas perdió hoy en Nueva York 1,36 dólares, a 43,58 dólares el barril, golpeado por el aumento en 4,6 millones de barriles de las reservas estadounidenses de crudo en la semana anterior.

Analistas también atribuyeron el retroceso de la cotización, equivalente al 2,94 por ciento, a estimados de la Agencia Internacional de la Energía de que continuará conspirando contra el aumento de los precios el nivel de sobreoferta existente en los mercados.

Mientras, los contratos de gasolina para entrega en octubre cedieron casi dos centavos y quedaron en 1,36 dólares el galón.

Los correspondientes al gas natural, con fecha de suministro también en ese mes, declinaron dos centavos, a 2,89 dólares por cada mil pies cúbicos.

Por otra parte, en el mercado de Londres el crudo Brent del mar del Norte descendió este miércoles 1,15 dólares y se fijó en 45,95 dólares el barril.

Analistas coincidieron en que el fuerte aumento de los inventarios de crudo en Estados Unidos, mayor que el calculado previamente por expertos, lastró los precios en esta jornada de ambos tipos de petróleo de referencia.

Las cotizaciones del oro negro permanecen en el rango de entre los 40 y 50 dólares el barril desde hace varios meses, y para no pocos es difícil determinar un rumbo estable debido a la intensa actividad especulativa de intereses contrapuestos.

No obstante, algunos analistas coinciden en la posibilidad de una recuperación de los precios, de adoptar la Organización de Países Exportadores de Petróleo una determinación resuelta y unánime en cuanto a poner un tope al nivel extractivo del grupo.

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/105661-precio-del-petroleo-de-eeuu-cae-por-aumento-de-reservas>



Radio Habana Cuba